

Denuncia gobierno de Bolivia amenazas al presidente Evo Morales



La Paz, 4 jul (RHC) La ministra de Comunicación de Bolivia, Gisela López, denunció que el presidente Evo Morales ha recibido amenazas de muerte a través de mensajes en Twitter.

Durante una conferencia de prensa desde el Palacio de Gobierno, ubicado en La Paz, Gisela López declaró que las intimidaciones contra Morales fueron realizadas desde cuentas anónimas, a través de la red social.

Asimismo, la titular atribuyó las amenazas y los insultos contra el jefe de Estado a la derecha radical nacional e internacional y valoró que los mensajes son reacciones a la incidencia mediática del gobernante boliviano en la red.

En ese sentido, la ministra de Comunicación de Bolivia, Gisela López, subrayó que las violentas reacciones se producen especialmente cuando Morales critica los muros para los inmigrantes, reclama la ciudadanía universal o cuestiona las invasiones a los países.

Igualmente el presidente boliviano, Evo Morales, elogió el trabajo del Banco de Desarrollo de América Latina en el proceso de integración de los pueblos de esa área geográfica.

Durante una Sesión del Directorio de esa entidad en el departamento de Santa Cruz, Morales destacó la labor de los ejecutivos a favor del desarrollo de los países de la región.

El mandatario destacó el crecimiento económico en Bolivia como resultado del proceso de cambio y ratificó la importancia de ampliar el aparato productivo y garantizar el empleo para progresar aún más.

La estabilidad social garantiza la política, y estas dos favorecen al crecimiento económico, recordó Morales al hablar sobre los impactos positivos de la sustitución del modelo neoliberal por uno democrático en el Estado Plurinacional.

El gobernante reconoció recientemente el trabajo del economista Luis Enrique García a favor del progreso de la región durante sus 25 años como presidente ejecutivo del Banco de Desarrollo de América Latina.

En una ceremonia en el Palacio de Gobierno, Morales impuso a García la Legión de Honor Mariscal Andrés de Santa Cruz y Calahumana, en el grado de Gran Collar, a fin de reconocer su trayectoria a favor de la integración latinoamericana desde esa entidad, también conocida como Corporación Andina de Fomento (CAF).

Según la CAF, durante la gestión del economista el banco pasó de ser una institución subregional andina con cinco países socios (Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela) a una de desarrollo de alcance latinoamericano, que hoy cuenta con 19 países accionistas.

Fundado en 1970, el Banco de Desarrollo de América Latina apoya proyectos nacionales como el del tren bioceánico, que impulsado por Morales enlazará a los océanos Atlántico y Pacífico.

Hay un compromiso pleno, tangible, de seguir apoyando al gobierno en estos proyectos tan importantes, tanto de integración, como en el desarrollo productivo y el bienestar social, expresó el presidente del banco, Luis Carranza, en su primera visita a Bolivia como titular de esa entidad.

También el Banco de Desarrollo de América respalda el proyecto MiRiego, que tiene como fin aumentar el ingreso agropecuario de los hogares rurales, a través de un incremento en la superficie agrícola con riego.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134554-denuncia-gobierno-de-bolivia-amenazas-al-presidente-evo-morales>



Radio Habana Cuba